
令和元年度 第１回 内灘町男女共同参画推進委員会 

 

【日  時】 令和元年７月４日（木）１０：００～１１：００ 

【場  所】 内灘町役場 ３階 ３０３会議室 

【出席委員】 綿引委員・中村委員・葛城委員・井口委員・源代委員・庄田委員・水野

委員（７名） 

【事 務 局】 助田（室長）・中佐・船本 

 

――――――――――――― 会 議 内 容 ―――――――――――――   

１．開会の挨拶       男女共同参画室 室長 助田 有二 
 

２．議 事 

 【第１号議案 平成３０年度男女共同参画推進状況報告書について】 

 

  事務局）報告書の新規事業や平成２９年度報告書と異なる点などについて説明する。 

平成３０年度の報告書は新規事業を●、継続事業を○で示した。新規事業は、

出産祝金支給事業、台湾竹北市との友好交流都市提携、国際交流アートショ

ーが該当する。出産祝金支給事業は、第３子以降の出産に対し、出産祝金を

支給するもので、平成３０年度は３０件支給した。 

女性人材リストの作成については、平成３０年度の委員会において審議し、

作成に向けて前進した。 

平成３０年度は、計画期間が平成３０年度からである「第７期内灘町介護保

険事業計画、高齢者福祉計画」、「内灘町障害者計画２０１８」、「第５期障害

福祉計画」、「第１期障害児福祉計画」に基づき事業を実施した。 

平成３０年度は、石川中央広域圏男女共同参画推進協議会の会長が内灘町で、

内灘町役場にて落語で学ぶ男女共同参画講演会を実施した。 

今後の課題としては、引き続き各種事業を推進していくほか、分かりやすい

報告書の作成に努めること、女性人材リスト事業を進めていくことがある。 

 

＝＝＝ その後、異議等なく、承認 ＝＝＝ 

 

 【第２号議案 令和元年度事業（案）について】 

 

  事務局）以下のとおりである。 

７月４日 第１回委員会 

１１月 広域連携事業 

２月 
ふらっとミニセミナー 

第２回委員会 



委 員）ふらっとミニセミナーの内容は決まっているのか。 

 

事務局）未定であるので案があれば意見をいただきたい。 

講師は（公財）いしかわ女性基金の女性人材バンクに登録されている方にお

願いする。 

 

委 員）各委員から気になる方を事務局に伝えることにする。 

 

＝＝＝ その後、異議等なく、承認 ＝＝＝ 

 

 【第３号議案 広域連携事業（案）について】 

 

（事務局より説明） 

石川中央広域圏男女共同参画推進協議会の事業（案）のため内容は非公開とする。 

 

＝＝＝ その後、異議等なく、承認 ＝＝＝ 

 

【第４号議案 女性人材リスト（案）について】 

 

  事務局）女性人材リストの要領を作成し、登録申請書は登録分野の部分などを一部修

正した。 

周知方法については、チラシを作成し、ホームページ・広報への掲載や、町

の商工会議所と大学への依頼を考えている。 

封書で更新・訂正依頼を１年に１度行いたい。 

（その他要領読み上げ、事業計画、補足事項説明） 

 

委 員）申請はインターネット上ではできないのか。その方が申請のハードルは下が

 る。 

 

事務局）自署欄を設けているので難しいが検討する。 

 

委 員）このリストを作成する第一の目的は、要領に記載の『町における各種審議会、

 委員等の委員の人選をするとき』に用いて町の審議会における女性委員の割合

 を増やすことにあるか。 

 

事務局）その他の目的である『研修会、講演会の講師等の人選をするとき』に用いる

 こと等も並列で考えている。 

 

委 員）審議会等の委員ならよい人と講師ならよい人がいると思うので、申請書に選

 択できる欄があったらよいのでは。 



委 員）ご意見ご要望を書いてもらう備考欄を設けて対応するのはどうか。 

 

事務局） 備考欄を設けたい。顔写真や活動写真の欄を設けることも検討したい。 

 

委 員）各種団体の会議に出向き、リストについて説明・登録依頼したらどうか。 

 

事務局）ぜひ行っていきたい。 

 

委 員）大学への依頼先は内灘町の近隣の大学にするのはどうか。 

 

事務局）内灘町の近隣の大学に広く依頼していきたい。 

 

委 員）要領は２０歳以上の女性となっているが、成人年齢が引き下げられたことも

 あるので１８歳以上にするのはどうか。 

 

事務局）１８歳以上で検討したい。 

 

委 員）役場職員も登録できるのか。 

 

事務局）できる。 

 

委 員）申請書の礼金の欄は、いしかわ女性基金の様式にはあるのか。 

 

事務局）確認する。 

 

委 員）実績を示せば、判断材料にもなる。 

 

委 員）欄はあってもいいのではないか。 

 

委 員）一般の方が講師を依頼した場合、町から謝礼はでるのか。 

 

事務局）難しい。 

 

委 員）以上のことをふまえて今年度行うかは事務局で検討してもらいたい。 

 

＝＝＝ その後、異議等なく、承認 ＝＝＝ 

 

３．閉 会 


